

# Maguy et Josefa invitées d'honneur

BR 17/03/0



**INVITÉE.** Maguy Dubreuil honore le salon de sa présence.

Le vingt-huitième salon artistique florentais accueille actuellement et jusqu'au dimanche 20 mars, plus d'une centaine d'artistes venus de la France entière, d'Espagne et d'Angleterre exposer quelque quatre cents œuvres (sculpture, peintures, poésies) dans un centre Louis-Aragon devenu une grande palette multicolore, le thème le feu n'y étant pas étranger.

Deux grandes artistes ont accepté de transmettre leur flamme en étant les invitées d'honneur de cette édition, à savoir Maguy Dubreuil, artiste peintre du Poitou qui réalise des compositions picturales proches du trompe-l'œil, où

s'entremêlent des objets de notre enfance, des fleurs, de fruits et des rêves. Elle aime les couleurs, notamment le rouge ; quant à Josefa Pallas artiste sculpteur installée en Roussillon, elle travaille aussi bien le bronze que la pierre et la terre cuite. Elle apporte le soleil, le feu et remportait le Grand Prix du salon 2004.

Dans une prochaine édition, *le Berry républicain* reparlera de ce salon avec le palmarès des premiers lauréats. Le salon artistique florentais est ouvert jusqu'au dimanche 20 mars inclus de 14 h 30 à 19 heures, au centre Louis-Aragon (entrée gratuite). ■



**HABITUÉE.** Josefa Pallas, invitée d'honneur, avait décroché le grand prix du salon en 2004.